

L'Aumônerie

Gymnase et EPCN

L'aumônerie en bref

La mission

Les aumôniers soutiennent chacun.e dans sa situation personnelle.
Ils favorisent la réflexion et le débat au sein des deux établissements.
Ils aident au lien et à la rencontre.

Les thématiques

La soif de vivre (sens, motivation, priorités, vie intérieure).
Les relations interpersonnelles (identité personnelle, positionnement)
Les appartenances (cultures, idéaux, visions du monde, religions)
L'effort de justice (éthique, avenir de la société)

L'engagement

Les aumôniers accordent une pleine attention à ce qui est partagé.
Ils mènent un dialogue ouvert dans le respect de la sensibilité de chacun.e.
Ils sont soumis à une stricte confidentialité.

La disponibilité

Les aumôniers sont à Nyon tous les mardis et atteignables en tout temps.
Ils sont à la disposition des élèves, des enseignant.e.s, ainsi que de l'ensemble du personnel des deux établissements.

Les aumôniers

Marc Weiler est pasteur de l'Église réformée vaudoise. Âgé de 58 ans, il a travaillé dans une paroisse du Sud de la France pendant 7 ans. Il a ensuite été actif, pendant 21 ans, comme éducateur social auprès des migrants et des personnes en situation précaire. Il est titulaire d'une licence en théologie et d'un diplôme en travail social. Son parcours professionnel l'a doté d'une capacité d'écoute aguerrie aux circonstances de vie les plus diverses.

M marc.weiler@eduvaud.ch

T +41 79 841 86 44

Nicolas Besson est également pasteur de l'Église réformée vaudoise. Âgé de 52 ans, il a exercé dans la paroisse de Morges pendant 15 ans puis il a pris la responsabilité des ressources humaines de l'Église vaudoise durant 11 ans. Il est titulaire d'une licence en théologie et d'une MAS en sciences de l'éducation. Son parcours lui a permis de travailler de manière approfondie les ressorts et les enjeux de l'accompagnement du développement spirituel.

M nicolas.besson@eduvaud.ch

T +41 79 217 01 70



Le statut de l'aumônerie

La Constitution vaudoise reconnaît la dimension spirituelle de la personne, ainsi que la contribution des Églises au lien social et à la transmission des valeurs fondamentales (art. 169). C'est à ce titre, que les aumôniers interviennent dans les établissements de formation pour accompagner celles et ceux qui le souhaitent et pour favoriser la réflexion et le débat. Ils sont attachés à une prise en compte des personnes pour elles-mêmes, à la vie intérieure et à sa maturation, aux ressources issues des traditions humanistes, philosophiques et religieuses pour alimenter la réflexion, ainsi qu'à l'autonomie des personnes.

Consultez la fiche métier de l'aumônier.ère

Quelques sites en lien avec nos thématiques

RTS Religions : <https://www.rts.ch/religion/>

Le calendrier interreligieux: <https://www.calendrier-des-religions.ch/home.php>

Les religions en Suisse : <https://www.bfs.admin.ch/bfs/fr/home/statistiques/population/langues-religions/religions.html>

La carte interactive des communautés religieuses :

<https://cf-geo.maps.arcgis.com/apps/webappviewer/index.html?id=97c87a226b9c464fb483582092b497b9>

Le site Questions Dieu.com : <https://questiondieu.com>

La communauté œcuménique de Taizé : <https://www.taize.fr/fr>

La faculté de théologie et des sciences des religions, Lausanne:

<https://www.unil.ch/fts/fr/home.html>

L'Entraide protestante : <https://www.eper.ch>

L'Action de Carême : <https://actiondecareme.ch>